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本报讯（记者 陈蕗颖）1月 12
日上午，政协重庆市南川区第十五

届委员会第五次会议在区综合服务

中心开幕。

向业顺、付嘉康、黄友明、张立

平、陈桥、马玉霞、陈光辉、李梦华、

莫席成、冯雪勇、陈松在主席台就

座，祝贺大会召开。

大会执行主席毛朝银、杜帆、冉

庆国、舒茂全、郭江涛、皮忠伦、曾

葵、杜武、毕杰在主席台前排就座。

本次大会应到委员243人，实到

222人，符合规定人数。

大会由杜帆主持。上午9时，杜帆

宣布大会开幕，全体起立，奏唱国歌。

毛朝银代表政协重庆市南川区

第十五届委员会常务委员会作工作

报告。

报告回顾了过去一年区政协常

委会工作。2024年是新中国和人民

政协成立 75周年，是全区经济社会

发展取得明显成效的一年，也是十

五届区政协守正创新、担当奋进的

一年。一年来，在区委坚强领导下，

区政协坚持以习近平新时代中国特

色社会主义思想为指导，围绕全区

“1343”总体思路，在建言资政和凝

聚共识上双向发力，在服务大局和

履职为民上主动作为，各项工作取

得新成效，政协事业展现新风貌。

一年来，区政协常委会坚持用党的

创新理论凝心铸魂，着力夯实团结

奋斗共同思想基础；紧紧围绕中心

大局履职担当，全力助推“1343”总
体思路深入实施；积极践行以人民

为中心的发展思想，协力增进人民

群众幸福感获得感；广泛团结和凝

聚各方面力量，助力形成加快南川

改革发展强大合力；与时俱进加强

自身建设，着力展现新时代基层政

协事业发展新风貌，为助推南川高

质量发展、加快建设渝东生态新城

作出了积极贡献。

报告指出，2025年是推进南川

渝东生态新城建设的重要一年，也

是“十四五”规划实施收官之年。区

政协工作的总体要求是：坚持以习

近平新时代中国特色社会主义思想

为指导，全面贯彻党的二十大和二

十届二中、三中全会精神，深学笃行

习近平总书记关于加强和改进人民

政协工作的重要思想，着眼新时期

政协事业发展新要求，不忘初心使

命，坚持守正创新，在区委坚强领导

下，围绕全区“1343”总体思路，充分

发挥专门协商机构作用，进一步提

高协商、民主监督、参政议政和凝聚

共识工作水平，为南川高质量发展

和渝东生态新城建设贡献政协智慧

和力量。

报告指出，要坚定政治方向，强

化政治引领，提升政治能力，在筑

牢共同思想基础上体现新担当。

要更加精准发力，紧扣重大战略实

施协商建言，聚焦发展难点热点视

察调研，着眼特色产业发展联合助

推，引导委员服务发展更加有为，

推动提案办理工作提质增效，在提

升协商议政质效上实现新进步。

要不断改进提升，完善民主监督机

制，拓展民主监督渠道，提升民主

监督实效，在深化民主监督上取得

新成效。要坚持团结民主，在加强

思想政治引领上下功夫，在广泛凝

聚各方力量上添举措，在带头讲好

南川新故事上善作为，在广泛凝聚

共识上彰显新作为。要提升履职

水平，加强党建统领，提升履职效

能，深化机关建设，在抓好自身建

设上展现新气象。

杜武代表政协重庆市南川区第

十五届委员会常务委员会作十五届

三次会议以来提案工作情况的报

告。一年来，广大政协委员、政协各

参加单位和各专门委员会共提出提

案261件，立案249件，办结率100%、

满意率98.4%。提案服务大局，聚焦

中心工作，提案建议贴切实际，既有

打基础、利长远的工作建议，也有补

短板、强弱项的方法举措，更有细微

处见精神、见真章的具体对策，让来

自各方的“鼓与呼”汇聚成推动南川

高质量发展的强大动能。

应邀参会的还有区委、区人大

常委会、区政府全体区领导，区法院

院长，区人武部政委，政协历届退休

老领导，驻南市政协委员，区级有关

部门和有关单位负责人，中央、重庆

市驻南单位负责同志，各乡镇统战

委员，在外南川籍优秀代表人士和

投资南川优秀企业家代表，在南台

胞台属代表，青少年代表。

区 政 协 十 五 届 五 次 会 议 开 幕
向业顺付嘉康黄友明等到会祝贺

毛朝银作区政协十五届常委会工作报告 杜武作提案工作情况报告

▲区政协主席毛朝银代表区政协
常委会作工作报告。

记者 甘昊旻 摄
◀1 月 12 日上午，区政协十五届

五次会议在区综合服务中心开幕。
记者 甘昊旻 摄

本报讯（记者 邓的）1月12日下午，区十八届人大六次会议举

行预备会议。

区人大常委会主任黄友明主持会议，区人大常委会副主任赵明

中、邓国图、梁正忠、冉茂莲参加会议。

本次会议应到代表271人，实到代表242人，符合规定人数。

会议选举产生了区十八届人大六次会议主席团和秘书长，通过

了会议议程，通报表扬了 2024年度区人大代表工作先进集体、优秀

基层代表和优秀议案建议。

区十八届人大六次会议
举行预备会议

本报讯（记者 邓的）1月12日下午，区十八届人大六次会议举

行主席团第一次会议。

区人大常委会主任黄友明主持会议。

会议推定大会主席团常务主席、各次全体会议执行主席；通过

了大会副秘书长名单、大会日程、关于代表提出议案截止时间的决

定；听取了各代表团酝酿选举办法草案的情况汇报和2025年度区级

民生实事项目投票表决办法草案的汇报，决定提交大会表决；通过

了2024年度区级民生实事项目实施情况满意度测评办法和2024年
度区人大代表建议办理情况满意度测评办法。

区十八届人大六次会议代表提出议案截止时间为 2025年 1月
13日20：00。

区十八届人大六次会议
举行主席团第一次会议

今日二版刊登

区领导看望
基层人大代表和委员代表

本报讯（记者 黎明）1月 12日
下午，区政协主席毛朝银参加区政协

十五届五次会议工商联组讨论时指

出，要紧密围绕全区工作大局，聚焦

经济社会发展关键议题深入开展调

研协商，为推动现代化新南川建设汇

聚智慧和力量。

毛朝银指出，过去一年，全体政协

委员秉持高度责任感，履职扎实高效，

充分彰显了政协委员的担当精神与责

任意识。接下来，要满怀发展信心，认

真履职尽责，为南川发展添砖加瓦。

毛朝银要求，全体政协委员要严格

按照区委“抓发展、拼经济、促改革、防

风险、惠民生”的工作要求，聚焦发展中

的难点、热点问题开展视察调研，力求

提出兼具价值与分量的意见建议。要

踊跃参与“同心共建新南川”特色履职

活动，扎根委员工作室等基层履职活

动，深化创新履职工作，提升“南事好商

量·委员来帮忙”履职品牌含金量。要坚

持守正创新，充分发挥政协作为专门协

商机构的独特优势，进一步提升政治协

商、民主监督、参政议政以及凝聚共识的

工作效能，为南川高质量发展与渝东生

态新城建设倾政协之智、尽政协之力。

毛朝银参加区政协十五届五次会议分组讨论时指出

深化创新履职 体现政协担当

本报讯（记者 盛余多）1月 12
日下午，区委书记向业顺参加区政协

十五届五次会议工商联组讨论，认真

倾听委员们的意见和建议，共商共谋

南川经济社会发展大计。

协商讨论中，胡文建、彭芳、朱玉

伦、张群、张尧、周立明、梁正强等委

员踊跃发言，畅谈感受体会，围绕优

化营商环境、开展以商招商、坚持科

技创新、提档升级避暑康养产业、推

动全产业链创新突破等建言献策。

向业顺边听边记，不时与委员深入交

流，对委员们关心关注南川经济社会

发展、积极建言献策给予充分肯定。

向业顺说，区政协常委会工作报

告和提案工作报告总结工作实事求

是、客观全面，部署任务思路清晰、措

施有力，表示完全赞同。过去一年，

全区政协组织和广大政协委员讲政

治、顾大局、重担当，始终牢牢把握政

协正确工作方向，紧紧围绕全区中心

大局促进发展，凝聚起了现代化新南

川建设的强大合力，为助推南川高质

量发展、加快建设渝东生态新城作出

了积极贡献，向大家表示诚挚感谢。

向业顺说，2025年是“十四五”收

官之年，是加快建设渝东生态新城的

攻坚之年，现代化新南川的建设势头

将持续向上向好，特别是随着渝厦高

铁、渝湘复线高速“两条路”相继开通，

工职院等高校相继落成，工业农业、文

旅康养逐一实现新突破，全区干部群

众精气神更加饱满，南川高质量发展

动力更加强劲。希望广大政协委员和

各位企业家朋友坚定发展信心、把握

发展大势、积极努力作为，进一步围绕

中心找切入点、结合自身找发力点、服

务群众找着力点、关注社会找薄弱点，

把企业经营好、发展好，努力建有用之

言、献务实之策，齐心协力推动现代化

新南川建设迈上新台阶。

向业顺表示，区委、区政府将坚定

不移优化营商环境，持续营造重商爱

商亲商的浓厚氛围，更好地服务企业

家们在南川投资兴业。希望广大企业

家广泛宣传南川、推介南川，吸引更多

上下游企业、外地客商来南川投资兴

业，政企双方同心同向、聚智聚力，在

双向奔赴中相互成就、共同成长。

向业顺参加区政协十五届五次会议分组讨论时指出

坚定发展信心 积极努力作为
为加快建设渝东生态新城作出新贡献

本报讯（记者 李崎君）1月 12
日下午，区委副书记、区政府代理区

长付嘉康参加区政协十五届五次会

议经济组讨论时指出，要深刻认识肩

负的责任和使命，深化履职尽责，积

极建言献策，为区域经济繁荣发展贡

献更多智慧力量。

讨论现场，委员们结合各自工作

领域和实际经验，围绕当前经济形

势、产业升级、优化营商环境等内容，

各抒己见，踊跃发言，提出具有针对

性和可操作性的意见建议。付嘉康

边听边记，不时就具体工作与大家进

行商讨。付嘉康说，在履职过程中，

委员们展现出了高度的担当与务实

精神，提出了一系列真知灼见，真实

反映了社会各界的心声和期盼，为区

域经济的发展贡献了力量。

付嘉康说，经济组汇聚了来自各

行各业的精英翘楚，在各自领域内有

着卓越成就和深厚经验，是推动经济

社会发展的重要力量。希望委员们继

续发挥自身优势，围绕经济社会发展

中的热点难点问题，深入研究、积极探

讨，提出更多具有针对性和可操作性

的意见建议。切实发挥好市场主体作

用，充分利用自身的专业知识和实践

经验，积极参与经济建设，为区域经济

繁荣发展贡献更多智慧力量。

付嘉康说，区政府将坚定不移地

支持市场主体发展，不断优化和完善

政策措施，为工业园区高质量发展创

造更加有利的条件。相关部门要加

强要素支持，优化资源配置，提升服

务效能，进一步推动园区高质量发

展。要搭建企业沟通平台，促进企业

之间交流合作，形成产业链上下游协

同发展的良好生态。要加强对企业

的指导和服务，注重品牌塑造和宣

传，打造更多具有南川辨识度的特色

产品，不断提升区域品牌影响力和市

场竞争力。

付嘉康参加区政协十五届五次会议分组讨论时指出

为区域经济繁荣发展贡献更多智慧力量

凝心聚力启新程
团结奋斗谱新篇

——热烈祝贺区政协十五届五次会议开幕


